

avril 2024

Kask

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Protection de la tête](#)

Vingt années de succès

Fondée en 2004 par Angelo Gotti, la société italienne Kask célèbre cette année son vingtième anniversaire et par là même une success story à l'échelle mondiale. Depuis sa création à Chiuduno, dans la province de Bergame, le fabricant de casques est en effet devenu une référence mondiale dans les domaines du sport, avec comme origine le cyclisme – équipementier du Team Sky – puis le ski et l'équitation, et de la sécurité au travail, abordée en 2008. Sa production annuelle dépasse aujourd'hui le million de pièces et sa distribution couvre plus de 80 pays, à travers notamment des succursales aux États-Unis et en Australie.

L'entreprise envisage l'avenir dans la continuité de ce qui a été réalisé jusqu'à présent, en continuant à développer de nouveaux produits de plus en plus sûrs et performants, tout en mettant l'accent sur la durabilité environnementale et sociale. Comme le formule son directeur Diego Zambon : «Vingt ans, c'est une étape importante qui nous amène à dresser un bilan non seulement en termes de chiffres, mais aussi à analyser les résultats obtenus d'un point de vue qualitatif. Kask a un grand potentiel qui peut être développé dans des projets plus importants, et nous pensons que nous pourrions encore surprendre par ce que nous pouvons réaliser ».